
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  近藤伸侑 SAA サブ 
点 鐘  午後６時３０分 野村正行 会長  

国歌斉唱 「君が代」 
ソング  「奉仕の理想」 
 
 
 
〔四クラブ会長〕 
 
（左から） 
星野栄一 本庄南 RC 会長・福嶋 博 児玉 RC 会長 

野村正行 本庄 RC 会長 ・高崎 孝 上里 RC 会長 
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超我の奉仕 

 
〔四クラブ代表会長挨拶〕野村正行 会長 
  

ロータリー理解推進月間 
 

本庄 RC・児玉 RC・上里 RC・本庄南 RC 
合 同 新 年 会 

 

 
 
新年明けまして、おめでとうございます。 

四クラブロータリアンの皆様には良いお年をお

迎えになられたこととお慶び申し上げます。 
 さて、ご参会の皆さんは年頭にあたって、まず

あげられたことは景気のことであると思います。 
経営者にとってこのことが一番の懸念材料だと

思います。 
 そこで日本経済新聞がまとめた、社長百人アン

ケートによりますと、足元（１０～１２月）の業

況が「良い」と答えた企業の割合が６５．６％と

大幅に上昇し、又国内景気の拡大局面が今後１年

以上続くと予測する経営者も８割超に達し、戦後

最長だった「いざなぎ景気」を上回るとの見方が

強まったとしています。 
 ともあれ、デフレ脱却への期待感が高まったこ 
とだと考えられます。 
 次に地方行政でありますが、神川町と神泉村の

合併、本庄市と児玉町の合併がされました。行政

においても徐々に良くなることが期待されます。 
 ロータリー事業におきましては、第四グループ 
最大のイベントであります「ＩＭ」が２月２３日 
本庄ロータリークラブがホストで本庄市に於い

て開催されます。 
 又、地区協議会が児玉ロータリークラブが輪番

でその役目に当たり４月２３日に早稲田リサー

チパークで行われます。 
四クラブロータリアンの皆さん、心を新たに奉

仕の理想を鼓吹し育成しましょう。 



 
〔四クラブ幹事〕   
 
（左から） 

中島敏典 児玉 RC 幹事・温井一英 本庄 RC 幹事 

矢部一臣 本庄南 RC 幹事 
 
 

 
 
 小山清子 上里 RC 幹事は都合により欠席で、

皆様に宜しくと連絡がありました。 
 
 
〔四クラブ代表幹事報告〕温井一英 幹事 
 

 
 
・ 日豪青年相互訪問オーストラリアチームジ

ョン・アン団長御夫妻歓迎会のご案内が本

庄ロータリークラブ会員へ届いており、そ

の他のクラブへは会長幹事様に届いており

ます。今現在２６名の出席予定です。是非

皆様の多数出席をお願いいたします。 

日時は、１月１６日午後６時３０分より埼

玉グランドホテル本庄です。宜しくお願い

します。 
 

 
 
〔ニコニコボックス〕 渋澤健司 委員長 

(順不同・敬省略) 
 
新年あけましておめでとうございます。本年も楽

しいロータリーを皆で作りましょう。 
(同文にてご投入頂きました) 

 
狩野輝昭 立石秀寿 温井一英 小此木昭二 
萩原達夫 金子 弘 佐藤賀則 五十嵐敦子 
今泉憲治 橋本恒男 武井包光 渋澤健司 
田中 克 茂木 正 塚越 茂 岡崎正六 
 

 
竹並紀松 茂木 聡 渋谷修身 三宅健吉 
中島高夫 江原栄一 梅村孝雄 下山正男 
八木茂幸 石原輝弥 笠原 勝 竹並栄一郎 
岡芹正美 矢島淳一 金沢喜作 小此木利明          
岩渕富男 金井直樹 春山茂之 飯塚明男 
巴 高志 石原 修 福島文江 中村 孝 
 
野村正行 
 新年あけましておめでとうございます。 
 新年会出席ありがとうございます。 
 
髙橋福八  
あけましておめでとうございます。オーストラ

リア青少年訪日団をあたたかく迎えましょう。 
 
加藤玄静 
 初夢はＩＭの成功です。宜しくお願い致します。 

 
 

本日投入金額合計  ４３，０００円 
 
 
 
 
懇 親 会      
 

進行 飯塚章治 親睦活動副委員長 
 
 
 
〔ご挨拶〕 髙橋福八 パストガバナー 
 

 
 
明けまして、おめでとうございます。近くに住

んでおりましてもこういう会でもないと児玉郡

市のロータリアンと一堂に会するチャンスがな

かなかございません。今日は数少ないチャンスで

ありますので親睦を通してロータリーの友情を

積み重ねていただきたいと思います。 
１４日からオーストラリアの訪日団が参りま

す。本庄ロータリークラブでは茂木正会員宅で女 
性団員二名、私どもの方で団長御夫妻をホストす

る予定になっております。 
前回、私がオーストラリアに行った報告書の中

で申し上げましたが、こんなに素晴らしい交流が

以外に人気が無いといいますか、希望者が少なく 
募集するのに骨をおっている状態です。 

 



 
何故かというと、従来ロータリアンの子弟では

なく学校等に依頼して行きたい希望者を募集す

るという形式で、楽しかったこと等がロータリー

アンまで伝播していないのです。本庄ロータリー

クラブではオーストラリアに行った方が大勢お

りますのでその楽しさを理解されていますが、お

おかたのロータリーアンがオーストラリアやフ

ィリピンに生徒を引率されることがあってもど

こが良いのか疑問視されるくらい興味の無い方

が多いのですが、それは大きな間違いで行った方

はわかりますがロータリーの活動はロータリー

こそ国際交流。国際交流があってのロータリーア

ンだということが行ってみれば良くわかる訳で

ございます。 
そういう意味で是非これからは皆さんのご子

弟またはお孫さんに向こうに行っていただくと、

また向こうの方も出来るだけロータリーアンの

方のお子様、関係者がお見えになればその方がロ

ータリーアンに良かった事を宣伝し、その方がロ

ータリーの会合で家の子供が行ったらこのよう

に良い思いをしてきたよと言っていただければ

次回に必ずロータリーアンの方が募集に応じる

と思うのです。わずか１２、３名の募集に苦労し

ているというのは本当におかしな話しなのであ

りまして是非、来年からは積極的にお子様、お孫

さんで高校生、大学生がいらっしゃったらお願い

致します。   
今年はオーストラリアに行くのに人数がそろ

わなかった為、新入会員の５０歳位の方が行くこ

とになりましたが悪くはありませんしいけない

というわけではありませんが、それはノーマルで

はないので、感受性の強い青少年に行ってもらっ

てこそ交流の意味があるので是非ロータリーの

活動というのは国際交流があってのロータリー

の活動だという事をご理解頂けたらと思います。   
１５日埼玉グランドホテル深谷にて地区の歓

迎会、１６日団長御夫妻と女性団員２名を招いて

埼玉グランドホテル本庄にて歓迎会が行われま

す。純和風的や日本文化をご案内し楽しんでいた

だければ日本ファンになっていただけると思い

ます。長い交流ですので日本が良かったというこ

とが本庄を通して日本という国を判断されるわ

けですから出来る限りの事をしたいと思います。 
１６日夜６時半の歓迎会にご都合の付く方は、

できればご夫妻でいらっしゃってください。 
ありがとうございました。 
 
   

 
 
 

 

〔乾 杯〕  加藤玄静 ガバナー補佐 

 

 
 
 皆さん、明けまして、おめでとうございます。 
今年は干支でいうと１１番目の戌の年でありま

す。 
前回の戌年の時は細川さんが総理大臣になり、

羽田さんがなり、村山さんがなるという政局が非

常に不安定で、その前の佐藤栄作さんの時もやは

り三人代わっています。 
今年はそういう政局が安定しない年でありま

すが本庄においては本庄と児玉がいよいよ合併

になりました。新しい児玉郡市の推進役としてで

きれば上里町を含めた従来の児玉郡市が合併で

きて新しい行政ができれば良いかなと思ってお

ります。 
 ２月２３日はＩＭでございまして、去年が深谷

ノースの新さん、その前が本庄南の浅田さんと県

北に続いてあるわけではございますけれども、

近々案内が出ますので是非皆様方のご参加をお

願いしたいと思っております。 

合同例会の中では、シンポジュームで４クラブ

の方から立派なロータリーの活動報告をしてい

ただいたり、皆様がおそらく二度と見られないと

思います宮内庁を出入りしております増上寺の

三十人からなります越天楽の舞と楽が来ます。 

また、懇親会の方も各クラブそれぞれいろいろ

とご支援を願って考えております。是非、楽しみ

にしていただきたいと思っております。 

 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
〔第一の〆〕 春山良夫 児玉 RC 次年度会長 
 

 
 
 
 
 
 
〔第二の〆〕 斉藤俊男 上里 RC 次年度会長 
 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
〔第三の〆〕長沼 章 本庄南 RC 次年度会長 

 

 
 
 

 
 
 
〔第四の〆〕 渋谷修身 本庄 RC 次年度会長 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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